

Köthen Web gewinnt

[4.12.2014] Für die Einführung der webbasierten Finanz-Software von Anbieter ab-data hat sich die Stadt Köthen entschieden.

Die Stadt Köthen in Sachsen-Anhalt ist Sitz des vor einigen Jahren durch Gebietsreform entstandenen Großkreises Anhalt-Bitterfeld. Wie zuvor bereits die Kreisverwaltung hat sich die Stadt nun für die Einführung einer webbasierten Finanz-Software entschieden. Den Zuschlag im Rahmen des entsprechenden Ausschreibungsverfahrens erhielt wie auch im Kreis das Unternehmen ab-data. Wie der Hersteller berichtet, werden im Zuge der Umstellung die bislang noch unter der Vorgängergeneration Client/Server laufenden Verfahren HKR/Doppik, Grundsteuer/Gebühren/Hundesteuer, Gewerbesteuer, Anlagenbuchhaltung sowie Kosten- und Leistungsrechnung von der neuen ab-data Web-Version abgelöst. Die Verfahrensumstellung erfolge kurzfristig. Der Marktanteil von ab-data im Bereich kommunales Finanzwesen wächst laut Hersteller mit der Entscheidung der Stadtverwaltung Köthen nach Einwohnern gemessen auf fast 60 Prozent im Kreis Anhalt-Bitterfeld. Dass auch alle anderen Kunden bereits auf die webbasierte Finanz-Software setzen, sei eine deutliche Bestätigung dafür, dass die Einführung von Web-Technologien in Kommunalverwaltungen immer mehr an Dynamik gewinne. (bs)

<http://www.koethen-anhalt.de>

<http://www.ab-data.de>

Stichwörter: Finanzwesen, ab-data, Köthen, Kreis Anhalt-Bitterfeld

Quelle: www.kommune21.de